

STEP UP II

仙台市立松陵中学校 第2学年 学年便り文責:Y・K

No. 5 2023. 6. 7 (水)

野外活動の感想です

「野外活動で心に残ったこと」 2年1組 Y・M

この野外活動で心に残った出来事は二つあります。

一つ目は自主研修のたくさんの出来事です。自主研修では盛岡の歴史が心に残りました。歴史文化館では盛岡の文化「さんさ踊り」の名前の由来や、起こったきっかけなどを深く知ることができ、自分も踊ってみたいと思いました。盛岡の歴史を知っていくと楽しく面白くて、時間があっという間に過ぎていました。盛岡の歴史に興味を持ったので、もっと盛岡などの歴史について知ろうと思いました。他にも、お土産を買いに行くとき、場所が分からず困っていたら優しく声を掛けてくれた方がいました。その方のおかげでなんとか目的地にたどり着けることができ、とてもありがたかったです。自主研修では盛岡の歴史の楽しさや面白さ、盛岡の良いところや人々の優しいところなどをたくさん発見でき、とても良い経験になりました。

二つ目は農家民泊・農業体験です。行く前はどんな方にお世話になるのだろうと少し不安もありましたが、そのような不安があったことを忘れてしまう程に暖かく迎えていただき、楽しい一泊二日を過ごすことができました。農業体験では、支柱を付ける、種まき、雑草取りを暑い中で行いました。どれも難しく大変な作業ばかりでした。それでも、難しいことをした後の達成感がありましたし、作業が終わった後にいただいたケーキの味も忘れられません。私はこの体験を通して農家の仕事の大変さを知り、普段食べている野菜は農家の方々の苦勞があつたのだと思います、より感謝の気持ちを持つていこうと思いました。

今回の野外活動は、先生方、農家の方々、旅行会社の方、バスの運転手の方々など多くの方たちがいて成り立っているということを考え、そういった方々への感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

「野外活動の思い出」 2年2組 S・M

先日、二泊三日の野外活動がありました。今回の野外活動ではたくさんの思い出をつくることができました。

1日目は盛岡で自主研修がありました。私の班は、研修の最初に行く予定の店に着くことができずにいました。しばらく同じ場所を行ったり来たりしてから、班の人たちと話し合いをしました。そして、曲がるべき所を曲がるための店に着くことができました。こんな時こそ皆で話し合うことが大切だと改めて思いました。

2日目はカヌーと釣りを体験しました。カヌーは乗るときと降りるときが怖かったです。しかし、カヌーを漕いでいる時は、一緒に乗った人といろいろと話せたので楽しかったです。釣りは餌の虫を針に取り付けることが大変苦手だったのですが、一緒に釣りをした友達が、「掴むと虫がドクドクするけど、全然怖くないよ」と励ましてくれたおかげで、虫を取り付けられるようになりました。この2日目は、今まであまり話すことがなかった友達とたくさん話すことができ良かったです。

3日目は民泊先で農作業体験をしました。私がお世話になった民泊先はりんご農家でした。その日は大きい実を残して小さい実を切り落とす作業をしました。作業をしながら、普段使っている機械を見せてもらったり、他にどのような作業があるか聞かせてもらったりしました。民泊先の方とたくさん話ができとても楽しかったです。

私がこの3日間でたくさんの思い出を作ることができたのは、先生方、バスの運転手さん、添乗員さんなどいろいろな方がこの野外活動に携わってくださったおかげです。携わってくださった方たちへの感謝の気持ちを忘れずに、野外活動で学んだことをしっかりとまとめて行きたいと思います。

中総体目前！しかし家庭学習強化週間、さらには中間 考査が迫ってます

6/10(土)～6/12(月)市内各所で仙台中総体が行われます。多くの2年生が選手としての活躍を期待されています。しかし、ここ数日間で何人かの生徒が怪我をしています。今週は直前の調整期間として設定されていますので、選手一人一人がベストの状態でも本番に臨めるようにしていきますが、ご家庭でも体調管理などにご配慮ください。また、今週は家庭学習強化週間も設定されています。保護者の方にも家庭学習の内容を確認していただき、印やサインをお願いしたいと思います。6/5(月)に中間考査の試験範囲を配付し、学習計画表を作成しました。6/20(火)が中間考査になりますので、計画的に学習を進めてほしいと思います。

6/13(火)は弁当の日です。お忘れなくお願いします。